

Bericap gehört zu den innovativsten deutschen Mittelständlern

Artikel vom **8. März 2022**

Verschlüsse

Der Hersteller von Kunststoff- und Aluminiumverschlüssen [Bericap](#) hat das »Top 100«-Siegel als eines der [innovativsten Mittelstandsunternehmen](#) in Deutschland 2022 erhalten.



Mit seinen Lösungen setzte sich das Unternehmen beim »Top 100«-Innovationspreis in der Größenklasse der Unternehmen mit mehr als 200 Mitarbeitenden durch und wurde 2022 als eines von 15 Unternehmen in der Kategorie Chemie/Kunststoff ausgezeichnet (Bild: Bericap).

In der Kategorie »Chemie/Kunststoff« konnte Bericap mit nachhaltigen Produktneuheiten, neuartigen Lösungen im Zuge der Covid-Pandemie sowie einem zielführenden Innovationsmanagement die Jury überzeugen. Laut Meldung des Unternehmens bewerteten die wissenschaftliche Projektleitung Prof. Dr. Nikolaus Franke von der Wirtschaftsuniversität Wien und sein Team das Unternehmen besonders positiv in den Kategorien innovationsförderndes Top-Management sowie innovative Prozesse und Organisation.

Innovativ in der Pandemie

Das Unternehmen freut sich sehr über Auszeichnung, denn sie bestätigt und würdigt die Leistung aller Mitarbeitenden. Reaktionsschnell und innovativ in der Pandemiezeit bewies Bericap aktuell seine Innovationsfreudigkeit z. B. im Zuge der Covid-19-Pandemie: Mit kurzfristiger Steigerung der Produktion wurde der erhöhte Bedarf in den Bereichen Hygiene und Krankenhaus bedient, etwa mit Verschlüssen zur Handdesinfektion. Die Umstellung erfolgt laut Unternehmensangabe in nur 12 Wochen – statt wie in der Regel in 12 Monaten. Das Unternehmen arbeitete auch mit nationalen Gesundheitsbehörden zusammen, um dringend benötigte medizinische Hilfsmittel zu entwickeln, z. B. für Tests von Covid-19-Patienten.

Neuartige und nachhaltige Verschlusslösungen

Mit einer leichteren Bauweise und einem geringeren Materialeinsatz legt das Unternehmen einen Schwerpunkt seiner Verschlusslösungen beim Thema Nachhaltigkeit. In Bezug auf »Tethered Caps« wurde z. B. die Lösung »ClipAside« entwickelt, die laut Unternehmensangabe eine hohe Benutzungsfreundlichkeit über alle wichtigen Mündungsgrößen hinweg bietet und mit der die Getränkeindustrie schon heute die Auflagen von morgen erfüllen kann. Eine weitere neue und nachhaltige Verschlusslösung ist »BericapValve«, die statt der bislang üblichen Silikonventile ein thermoplastisches Elastomer (TPE) verwendet. Dadurch wird verhindert, dass der PET-Recyclingprozess mit Silikon kontaminiert wird, woraus eine höhere Recyclingfähigkeit resultiert. Die Verschlussentwicklung wurde hierfür von Interseroh zertifiziert und ist Gewinner des [Packaging Europe Sustainability Awards 2020](#) in der Kategorie Recyclable Packaging.

Hersteller aus dieser Kategorie
